
股東提問 

1. 公司尚有 534,933千元其他應收款，請問預計哪時候會收到此筆款項

呢？ 

 

2. 由於之前您回覆 VA藥品公司並不急迫外購，但由於過去其品項佔公司營

收不少的比例，在此情況下公司有什麼措施及計劃來達成 2025-2027年

股東權益報酬率 12%的目標呢？ 

 

 

公司回覆 

 

1. 此為保險理賠款，各保險公司已於 10月及 11月陸續付款。 

 

2. 當然我們會努力爭取於未來三年內可以再次供貨給 VA原廠，另外新品項

如 Buprenorphine(止痛藥)、pimobendane(動物心臟病用藥)、阿茲海默症

藥物及其他一些客戶尚在開發中之藥物(CRO業務)，若都能達到預期之業

績，則 12%之 ROE相對就有機會達成，不可諱言，12%對目前旭富營運

狀況絕對是很高難度之挑戰，但它是我們設定的目標，努力去成就的里

程碑。 

 


